

LA LUCHA

Periódico defensor de los intereses morales y materiales de la villa y su comarca

SE PUBLICA CADA SEMANA

Este periódico insertará cuantos escritos reciba en defensa de la buena administración y cultura del pueblo, siempre que la dirección los estime de la consideración pública.

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen.

PRECIO DE SUSCRIPCION

Trimestre	1'50 pesetas
Número su- lto	0'10 "
Número atrasado	0'20 "

Pago anticipado

Anuncios á precios convencionales.

Redacción y administración: Plaza Constitución, 22.

Punto de venta: Calle de Sumeras, 2

"LA LUCHA" ANTE LOS TRIBUNALES

Nuestro artículo *El acabóse* indudablemente molestaría á D. José Tardá, debido sin duda á la mala interpretación que se dió á los conceptos invertidos, por cuyo motivo, el que *había* sido director de este periódico fué citado á conciliación para responder por cuanto se decía en el citado artículo.

No obstante lo ocurrido, suponemos que el asunto no pasará de aquí, evitando de esta manera el dar gusto á muchas y valiosas felicitaciones de elementos de todas las clases sociales de Granollers, por nuestra campaña en defensa de los intereses del pueblo. En ellas se nos alienta á proseguir en nuestra campaña.

Agradecemos mucho las felicitaciones y sepan los ciudadanos de Granollers, que siempre estamos dispuestos á defender sus verdaderos intereses.

Se acabó ya

Si, se acabó el reinado de la farsa y del embuste, se acabó el asqueroso complot de los logreros de la política,

que querían convertir los bienes del común en merienda de negros, escalandando los puestos de la administración municipal, figiéndose los árbitros de un partido político cuando no profesan otro ideal que el de un lucro desenfrenado, que el de vivir á expensas de los consumos.

Se acabó ya, y el Comité de *consumeros*, que en viaje de ida y vuelta andaba desesperado tras de *personajes*, pidiendo protección, suplicando la dimisión de los que por decoro de Granollers, cediendo á las súplicas de todos se mantienen en su puesto, que lo es de honor, apesar del cambio político, este famoso comité ya no existe para los fines que fué creado, sólo existe para no pagar las *uvas* famosas de 1905.

Los elementos que hasta hoy permanecían alejados de la política, los que se mantenían apartados de toda lucha local, salen al palenque, ante el temor de que esos políticos de gonzúa pudieran por sorpresa, conseguir sus fines bastardos, y reclaman su puesto.

Y como les pertenece por propio derecho, por el voto unánime de la opinión, así se les ha reconocido por quien puede.

Y por hoy no podemos ser más explícitos, pero faltaríamos á nuestro deber, sino relatásemos lo expuesto para orientar á nuestros lectores y aún para satisfacer la curiosidad de cuantos nos han preguntado acerca

las consecuencias que pudiera traer para Granollers el cambio político operado con la subida al poder del partido conservador.

Toque de atención

Hemos de darlo para el concejal vitalicio de nuestro Ayuntamiento don Salvador Paytubi, modere sus impetus y... guarde las formas, si no quiere disgustos.

Parece ser que el digno primer teniente de Alcalde, nuestro buen amigo D. Antonio Cunillera, por motivos de delicadeza que le honran, presentó la dimisión de su cargo y cediendo luego á instancias de sus compañeros dió cuenta al Consistorio de que la retiraba.

A ello tenía perfecto derecho el señor Cunillera y así lo hicieron ver con razones que no admiten réplica los Sres. Sol, Sarroca y el Sr. Alcalde, pero al Sr. Tardá le gustaba el cargo, y el Sr. Paytubi, su gran compañero de ahora se empeñó en que no podía retirarse la dimisión que aún no había sido aceptada.

Y como al decirlo, si nuestros oídos no mienten dijo *«que no era correcto»* el proceder del Sr. Cunillera, por estas palabras le llamamos su atención,